

TENDER ADDENDUM

Title: Core Area Government Sites – Maintenance Management Services

Tender No.: AL1669

Date: November 2, 2016

ADDENDA À LA SOUMISSION

Titre : Sites gouvernementaux du cœur de la capitale – Services de gestion de l’entretien

Numéro de demande de soumission : AL1669

Date : le 2 novembre 2016

ADDENDUM No.: 2

ADDENDA n° : 2

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d’offres et des documents relatifs au contrat :

1. The bid closing date is extended to Wednesday, November 9, 2016 at 3pm EST.
2. As per **Article 4.8.1.4 Additional Requirements / Notes / 3rd bullet:**

The cost related to the purchase of annuals for the first year of this Contract shall be approximately \$7,923.74 (plus applicable taxes). The Contractor must incorporate this cost in his/her Fee proposal.
3. Relating to contractual securities (item 2.11), the NCC will also accept securities that can be renewed annually.
4. Are there any changes to the scope of work in this current tender, compared to 5 years ago?

Yes, there have been changes to the scope of work.
5. Bulbs – we are to install 45000 bulbs per year – are bulbs installed in same beds as annuals?

1. La clôture d’offre est prolongée a mercredi le 9 novembre 2016 à 15h00, HNE.
2. Tel que prescrit dans l’**Article 4.8.1.4 Exigences supplémentaires / Notes / 3^e puce :**

Le coût lié à l’achat des annuelles pour la première année du Contrat sera d’environ 7 923,74 \$.(plus les taxes applicables) L’Entrepreneur doit incorporer ce coût dans sa proposition d’honoraires.
3. Relié au garantie contractuelle (item 2.11), la CCN acceptera aussi des garanties qui peuvent être renouveler annuellement.
4. Y at-il des changements à la portée des travaux dans cet appel d’offres, par rapport à il y a 5 ans?

Oui, il y a eu des changements à la portée des travaux.
5. Bulbes – On doit installer 45000 bulbes par année. Sont telles installées dans les mêmes plates-bandes que les annuelles?

Yes.

Oui.

Allan Lapensée
Senior Contract Officer
Procurement Services
Finance Division
Corporate Services Branch

Allan Lapensée
Agent principal de contrats
Services de l'approvisionnement
Division des finances
Direction des services généraux